

～夢実現を目指し、高め合い、やり抜く鏡中生～

鏡中学校だより

協 端 鍛 綱 領  
働 正 錬

# 鏡の如く

令和6年9月3日  
第7号  
八代市立鏡中学校  
校長 馬淵隆幸

## 最高のスタートが切れました

今年の夏休みは、全国各地において水の事故、交通事故等で若い命が沢山犠牲になりました。新聞やニュース等で見る度に胸が痛くなりました。そんな中、2学期のスタートに当たり、全ての鏡中生の元気な様子を確認することができました。生徒たちが自分を大切にして夏休みを過ごしてくれたことと併せて、保護者の皆さんや地域の方々が見守ってくださったおかげです。ありがとうございます。

始業式では、パリオリンピックでの日本選手団の活躍や、本校で唯一全国中学校体育大会（卓球競技）に出場した2年の高田真帆さんをはじめ、夏休み中の生徒たちの頑張りについて触れ、オリンピアンだけでなく、誰もが物事に真剣に取り組む姿は、周りの人に感動を与えることを伝えました。2学期も、行事をはじめとするあらゆる教育活動において、生徒たちの「一生懸命な姿」が沢山見られることでしょう。生徒たちの活躍にご期待ください。

学年代表の3人が、立派な決意発表をしてくれました。頼もしい！



**1年 澤田将太朗さん** 2学期は、大きな声での挨拶を心がけたいです。また、授業では1分前着席を徹底し、分からぬところを積極的に質問するなどしていきたいです。陸上競技への取り組みでも、最近随分体力がついてきたと思うので、更に力をつけていきたいです。

**2年 岩永瑞樹さん** 2学期は、勉強と運動の両立を目指します。特にテストに備えた勉強を頑張り、キャフテンとして部活を引っ張っていきます。また、今年の合唱コンクールでは、昨年とれなかった指揮者賞がとれるよう頑張ります。

**3年 宮崎陽太さん** 2学期は、受験に向けての対策を、特に苦手教科を中心に充実させたいです。また、大好きな柔道を高校で極めていけるよう、体力の向上にも努めたいです。さらには、体育大会に向けて黄団の団長として、責任感を持って団の運営を頑張ります。

## 期末テストに向けて



9月4日～6日は、期末テストです。テスト対策として、今回も恒例の執行部主催の勉強会が実施されています。台風の影響で回数は少なくなりましたが、昼休みの貴重な時間にも関わらず、沢山の生徒が集まって学び合う姿が見られました。生徒の真剣に机に向かう姿もかっこいいですね。



## 次に使う人への思いやりを



左は、生徒たちが使うトイレの入り口の様子です。スリッパがきれいに並べられています。実は、本校の施設用務員の京(きょう)先生が、生徒たちがトイレのスリッパを並べやすいようと、一足ずつ整理できるよう枠を設置してくださいました。設置後、生徒たちも枠の中にきれいにスリッパを並べています。生徒たちと先生方の協力により、また一つ、鏡中の教育環境が整いました。京先生ありがとうございました。

## 鏡中生の活躍

- ・熊本県中学校総体卓球競技大会 3位
- ・2年高田真帆(2年連続全国大会出場の快挙)
- ・九州吹奏楽コンクール熊本大会 銀賞(Aパートでの入賞は9年ぶり)
- ・第19回八代地区中学生軟式野球大会 準優勝
- ・うと地蔵まつりバレーボール大会 男子2位リーグ 優勝

## 2学期からの新体制です

- ・オースティン先生に替わり、今学期からALTを務めていただくのは、「アッシュ先生」です。日本文化に興味を持っておられる勉強熱心なアメリカ人です。アッシュ先生をよろしくお願ひします。
- ・部活動を一部再編し、「女子バドミントン部」を「バドミントン部」としました。これにより男子部員も活動できることとなりました。頑張れバド部！